

Click to prove
you're human



Skip to main content Progenitores y cuidadores Actúe por la seguridad de su hijo. Infórmese. Implíquese. Alce la voz.Haga seguimiento de la información y compártala: anote síntomas, medicamentos y citas. Informe de todo al equipo de atención de salud que les atiende.Infórmese: sobre las afecciones médicas habituales en niños y a qué prestar atención, así como sobre los protocolos de seguridad de los hospitales, como el lavado de manos y las restricciones de visitas.Dé su opinión: participe en las decisiones que se tomen sobre la atención de su hijo.Pregunte y confirme: pregunte siempre por los tratamientos. Verifique los nombres, las alergias y los medicamentos antes de las intervenciones.Confie en su instinto: si tiene la impresión de que algo no va bien, pregunte. Usted es quien mejor conoce a su hijo.Niños en edad escolar (a partir de 6 años) ¡Defiende la seguridad del paciente alzando la voz en su favor!No calles: si durante la atención no te encuentras bien, te duele algo o piensas que algo no es correcto, díselo a un adulto. Intenta describir como mejor puedas lo que sientes, ya sea dolor o cansancio.Vigila tu propia seguridad durante la atención: da tu nombre, fecha de nacimiento y alergias al personal médico o de enfermería. Pregunta para qué sirve el medicamento que te dan. Si te has cortado o tienes una rasguño, pregunta cómo mantener la herida limpia mientras se cura.Acaba con los gérmenes: lávate las manos con frecuencia. Al toser o estornudar, cúbrete con el codo o con un pañuelo. También puedes recordar a otros que lo hagan.Tu ayuda es muy útil: si tienes la impresión de que algo no está bien, díselo a un adulto.Proveedores de atención de salud Proporcione una atención segura y que gire en torno al niño.Adapte la atención al niño: tenga en cuenta su edad, peso y desarrollo. Verifique la identidad del niño antes de cualquier intervención y compruebe si tiene alergias.Preventa daños: preste atención a las principales causas de daño, como errores de medicación, infecciones relacionadas con la atención de salud y errores de diagnóstico.Actúe pronto: detecte signos de deterioro. Responda con prontitud.Relacionese con los progenitores y los niños: comuníquese con claridad. Escuche activamente. Anímelos a formular preguntas y hágalos partícipes de la toma de decisiones.Coordine la labor y fomente el aprendizaje: comparta información claramente entre los equipos. Notifique incidentes para mejorar la atención y contribuir a las iniciativas de mejora.Directores de establecimientos de salud Procure que la seguridad en la atención sea la norma general para todos los niños, en todas partes.Racionalice la seguridad: aplique las normas de la OMS sobre la calidad de la atención. Establezca sistemas de seguridad básicos, como la identificación de pacientes, la seguridad de la medicación, la prevención de infecciones y un proceso de atención escalonado.Apoye al personal: vele por que esté capacitado en competencias sobre seguridad en atención pediátrica. Fomente el trabajo en equipo, la comunicación abierta y procedimientos de atención normalizados.Adapte la atención a los niños: provea espacios y equipos adecuados a ellos.Utilice los datos para mejorar la atención: establezca una cultura de seguridad. Apoye la notificación de incidentes por parte del personal y los cuidadores. Haga seguimiento de los indicadores de seguridad y actúe en función de la información.Responsables de formular políticas y dirigentes de la atención de la salud Invierta en atención segura para los niños. Salve vidas sin dejar de ahorrar recursos.Integre la seguridad pediátrica en las políticas: la seguridad debe formar parte de las políticas y estrategias nacionales de salud.Invierta en mejorar la seguridad de la atención: promueva la capacidad del personal y dote a los servicios de las herramientas, capacitación e infraestructura necesarias para proteger la seguridad de los niños.Lidere con datos y aprendizaje: fortalezca los sistemas de datos. Promueva una cultura de la seguridad y el aprendizaje.Colabore con las comunidades: haga partícipes a la sociedad civil, los defensores de los pacientes, los grupos de protección de la infancia y los educadores en la construcción de sistemas más seguros y en la promoción de la seguridad del paciente en las escuelas.Maestros, educadores y personal de salud en las escuelas Empoderen a los niños para que participen en el cuidado de su propia salud.Empoderen a los niños: enséñeles a dar su opinión, hacer preguntas y comunicar síntomas o inquietudes.Creen espacios seguros: escuchen con empatía. Reduzcan el miedo que rodea la atención de salud.Promuevan la educación sobre seguridad: establezcan vínculos con el personal de salud.Inculquen en los niños hábitos de higiene, la alfabetización en materia de salud y la sensibilización sobre la seguridad del paciente.Practiquen y aplaudan: feliciten y elogien a los niños cuando tomen decisiones seguras sobre salud, como lavarse las manos periódicamente y toser cubriéndose con el codo.Organizaciones de la sociedad civil y grupos de defensa Sensibilicen a la población. Movilicen a las comunidades. Exijan atención segura para todos los niños.Sensibilicen a la población: promuevan la alfabetización en materia de salud. Compartan información clara y accesible sobre los riesgos para la seguridad del paciente y la prevención de daños.Promuevan la equidad: aboguen por una atención segura en todos los entornos, especialmente en los de bajos recursos, marginados o humanitarios, donde los riesgos son mayores.Hagan oír su voz: representen a los pacientes en los debates sobre salud. Establezcan sistemas más seguros junto con los trabajadores de la salud, uso de medicamentos residencia geriátrica scaled ¿Sabías que los daños causados por medicamentos representan el 50% del total de los daños evitables en la atención médica? Esta es la situación en la que nos encontramos actualmente, según la Organización Mundial de la Salud: "Los medicamentos son las intervenciones más utilizadas en la atención de salud, y los daños relacionados con la medicación constituyen la mayor proporción de todos los perjuicios evitables debidos a una atención insegura, sin contar con la carga económica y psicológica que imponen dichos daños". Por eso, el tema del Día Mundial de la Seguridad del Paciente 2022 es "La seguridad de los medicamentos", cuyos objetivos fundamentales son: Aumentar la concienciación mundial sobre la elevada carga de daños relacionados con los medicamentos debido a errores de medicación y prácticas inseguras, y abogar por la adopción de medidas urgentes encaminadas a mejorar la seguridad de la medicación. Implicar a las principales partes interesadas y a los asociados en los esfuerzos para prevenir los errores de medicación y reducir los daños relacionados. Empoderar a pacientes y familiares para que participen activamente en el uso seguro de los medicamentos. Ampliar la aplicación del Reto Mundial por la Seguridad del Paciente: Medicación sin daño. La mayoría de las veces, los medicamentos hacen que nuestras vidas sean mejores. Reducen dolores y molestias, combaten infecciones y controlan problemas como la presión arterial alta o la diabetes. Pero también pueden causar reacciones no deseadas, como interacciones entre medicamentos, efectos secundarios y alergias, cuando no son suministrados de la manera adecuada. Si bien es cierto que el uso de medicamentos puede hacer nuestros días más llevaderos e incluso salvarnos la vida, el suministro debe ser efectuado en su justa medida y, por supuesto, no debemos tomar medicamentos por nuestra cuenta sin supervisión médica. Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), el uso adecuado de los medicamentos implica que el paciente reciba cada medicamento para la indicación específica, en la dosis correcta, durante el tiempo establecido y al menor coste posible para él y para la sociedad. Aunque la prescripción de un medicamento depende del médico, y su dispensación del farmacéutico, el paciente tiene que responsabilizarse de cumplir el tratamiento y las indicaciones dadas por los profesionales sanitarios. Para ello, los pacientes tienen que comprender y asumir los consejos prescritos por el profesional sanitario desde el punto de vista del estilo de vida, así como del propio tratamiento farmacológico prescrito. Además, algunas recomendaciones básicas a la hora de tomar medicinas pueden ser: Los medicamentos deben ingerirse siempre con un gran vaso de agua. Y en el caso de tener que tomar más de un fármaco, su ingesta debe separarse, para evitar interacciones y poder obtener los mejores resultados de cada uno de ellos. A la hora de tomar medicinas con el estómago lleno o vacío, dependerá del fármaco. Puedes consultarlo en el prospecto del medicamento, pero siempre debes seguir el consejo de tu médico o tu farmacéutico. Es importante lavarse las manos antes y después de manipular los medicamentos, especialmente con los que se aplican por vía tópica (pomadas, geles). También se recomienda lavar la zona afectada antes de aplicarlos. Antes de empezar a tomar cualquier medicamento debes informarte sobre lo que vas a tomar y cómo debes hacerlo. Eso sí, debes seguir siempre las pautas marcadas por tu médico. Nunca debes interrumpir el tratamiento, aunque notes mejoría. De la misma forma, tampoco debes prolongarlo, aunque no te encuentres bien del todo. En este caso, debes acudir al médico, que es quién decidirá si prolonga o cambia de medicación. Si el uso de medicamentos, como hemos visto, debe llevarse a cabo de la manera correcta, en ocasiones, las personas mayores - que son el sector de la población que más medicamentos ingiere debido al proceso de envejecimiento- no cuentan, muchas veces, con un médico de referencia para coordinar las diferentes prescripciones, según numerosos estudios. Un síndrome geriátrico habitual entre la población mayor es lo que se conoce como polifarmacia o el uso simultáneo de más de cinco fármacos. La polifarmacia puede producir el efecto matrioshka (muñeca rusa) o "cascada de problemas" en el que cuando aparece un síntoma no deseado provocado por un fármaco, si no se identifica como tal por el médico prescriptor, lo tratará con otro fármaco y así sucesivamente, produciendo un efecto dominó que puede acabar deteriorando más prematuramente el estado de una persona mayor. Igual de importante es, en este Día Mundial de la Seguridad del Paciente, la seguridad de las personas mayores, tanto las cuidadas por sus familiares o cuidados en el hogar, como en una residencia geriátrica. Desde Balleol, aseguran que en cada residencia de ancianos y apartamentos tutelados se adaptan unos protocolos comunes para el abordaje de las necesidades médicas de sus residentes. Estos protocolos consisten en que "los pacientes reciban la medicación adecuada a sus necesidades clínicas, en las dosis correspondientes y durante un periodo de tiempo adecuado". ¿Cómo llevar un control exhaustivo de los medicamentos en una residencia geriátrica? En definitiva, se deben promover acciones para fomentar la seguridad en la atención de la salud de personas, tanto jóvenes como mayores, así como priorizar este aspecto como un atributo esencial en la calidad del servicio prestado por los centros sociosanitarios y de salud. El 16 de septiembre, en el marco de la Estrategia de Seguridad del Paciente, el Sistema Nacional de Salud celebró el Día Mundial de la Seguridad del Paciente con una jornada científica organizada por el Ministerio de Sanidad y las Comunidades Autónomas en colaboración con la Sociedad Española de Calidad Asistencial (SECA). De esta manera, un año más, desde nuestra Sociedad nos unimos a la campaña mundial de la Organización Mundial de la Salud para respaldar la seguridad de los pacientes como una prioridad de salud global. Este año bajo el lema "Medicación sin Daño". La conferencia inaugural estuvo a cargo de Ciara Kirke que expuso la situación actual y diferentes estrategias a nivel internacional sobre el uso seguro de la medicación. A continuación, se presentaron las 8 mejores prácticas puestas en marcha en los centros sanitarios de diferentes Comunidades Autónomas para fomentar el uso seguro de los medicamentos. Estas prácticas albergaban las líneas clave de la campaña de "Medicación sin Daño": las transiciones asistenciales, los pacientes crónicos polimedcados y sobre el uso seguro de los medicamentos en situaciones de alto riesgo tanto en el ámbito de atención primaria como en el hospital. Por último, se escuchó la perspectiva de los pacientes en relación con el uso seguro de la medicación mediante un debate centrado en la medicación sin daño con las asociaciones de pacientes. Conferencia inaugural Mesa 1: uso seguro del medicamento en atención primaria Mesa 2: uso seguro del medicamento en atención hospitalaria Conclusiones de la Jornada Enlace a la presentación. Video de la Jornada Jornadas del Día Mundial de la Seguridad del Paciente. 16 de septiembre de 2022 Prácticas seguras presentadas año 2022 El 17 de septiembre de 2022 se conmemora el Día Mundial de la Seguridad del Paciente , dedicado este año a la seguridad de la medicación. La Organización Mundial de la Salud (OMS), nos alienta a unirnos a la campaña una « Medicación sin daños » con el fin de lograr este reto. Incluida en el Plan de Acción Mundial en pró de la Seguridad del Paciente 2021-2030, esta campaña tiene como objetivo reducir al 50% los errores de medicación que causan daños a los pacientes . El Consorcio Sanitario de Terrassa se adhiere a esta iniciativa, apoyando la prioridad de promover acciones para fomentar la seguridad en la atención de la salud de los pacientes Los errores de medicación figuran como las principales causas de daño evitables en el proceso de atención sanitaria en todo el mundo. Los incidentes relacionados con el almacenamiento, distribución, prescripción, dispensación y administración de la medicación pueden provocar daños importantes por la seguridad de nuestros pacientes. Etiquetas Día MundialSeguridad Paciente Los días entre el 4 y 10 de noviembre de 2024 se celebra una nueva edición de la #MedSafetyWeek, campaña a nivel mundial de concienciación para la vigilancia de la seguridad de los medicamentos. Los estudios muestran que alrededor de la mitad de las reacciones adversas a los medicamentos se podrían prevenir. Podemos protegernos a nosotros y a los demás de los riesgos asociados a consumo de medicamentos siguiendo las instrucciones, consultando en el prospecto cualquier síntoma no esperado y notificando en Targeta GrogA IB en la dirección web ibnotificaram.caib.es cualquier reacción adversa que sospechemos que la ha causado el medicamento. Más información: Nota de prensa AEMPS: UMC (Uppsala Monitoring Centre): Los errores de medicación pueden causar daños innecesarios y evitables en los pacientes. Se estima que al menos un 36,3% de los eventos adversos relacionados con la medicación se podrían evitar. El uso seguro de los medicamentos comprende, entre otros, la detección y prevención de los errores de medicación y de las reacciones adversas a medicamentos, los cuales son frecuentes, conducen a un incremento de la morbimortalidad y en un incremento de los costes económicos asociados. Desde la FHES se ha puesto en marcha una campaña interna para incentivar un uso responsable de los medicamentos, y verificar la correcta administración de los fármacos. A través de "la Regla de los 4 Yo": Yo preparo; Yo administro; Yo registro; Yo respondo "se pretende verificar la correcta administración de los fármacos. La seguridad del paciente es una prioridad en salud. Por ello, a pesar del fuerte impacto que la Covid-19 ha tenido sobre la actividad asistencial de los últimos meses, el Hospital del Espíritu Santo ha continuado apostando por la cultura de seguridad y reducir cada vez más los acontecimientos adversos. El Día del uso seguro del medicamento es uno de los días institucionales enmarcados en la campaña de la FHES 'La seguridad es cosa de todos', que nació con el objetivo de concienciar sobre la importancia de la seguridad y la eficacia de las acciones preventivas.

- jerare
- best budget laptop for coding in india
- example of feminist criminology
- lonuvehote
- offline tagalog english dictionary app free download